



Tempo 30 auf der Heimfelder Straße!

Wir wollen auf der Straße sicher radfahren! Darum müssen die Autos langsamer fahren. Die Bezirksversammlung und die Verwaltung sehen das auch so. Sogar die Hochbahn kann sich das für ihre Busse vorstellen. Nur die Polizei sperrt sich noch. Aber wir lassen nicht locker!

Zum Üben und um auf unser Anliegen aufmerksam zu machen, veranstaltet der ADFC-Harburg am

Sonnabend 10.09.2022 von 11:00 bis 13:00 Uhr

ein begleitetes Radfahren mit viel Spaß und Musik auf der Heimfelder Straße.

Startpunkt ist der Platz vor der St.-Paulus-Kirche. Wir fahren in Gruppen immer bis zum Eißendorfer Pferdeweg und zurück. Alle sind herzlich eingeladen!

Nur wenn mehr Menschen radfahren oder Bus und Bahn benutzen, kann die Verkehrswende gelingen. Und wenn die Straßen nicht nur für Autos da sind, wird die Stadt wieder lebenswert.